

Manger à Paris !

Comment s'alimenter à Paris ? Qu'avons-nous mangé ? Tout savoir sur la gastronomie parisienne...

Qu'avons-nous mangé ? Le premier jour, nous avons dévoré des sandwiches devant la Cité des sciences. Le soir, nous avons mangé à la pizzeria.

Le lendemain, nous avons pique-niqué au Jardin des Tuileries : des sandwiches à la mayonnaise, des chips, de la compote et nous avons aussi des bouteilles d'eau.

Le soir du deuxième jour, nous avons eu la chance d'aller au restaurant universitaire, il y avait au choix des croque-monsieur, des paninis, des pâtes et en dessert, des yaourts, des flans, des tartes aux pommes et des liégeois.

Nous avons été intrigués car cet endroit s'appelle le restaurant « universitaire » alors qu'il y avait des personnes de plus de 60 ans.

Le jour suivant, nous avons ENCORE pique-niqué, c'était des sandwiches aux crudités avec le même menu que le jour d'avant.

Le soir, nous sommes allés au Mac Donald et nous avons pu acheter ce que l'on voulait si nous avons apporté notre propre argent.

Le lendemain, nous avons mangé des sandwiches au pâté à Versailles puis nous sommes rentrés chez nous.

Andy PAYET, Alexis FROSTIN